



comunicado

Departamento de la Familia

Familia lleva la hora de juego a Castañer

"ACUDEN en Familia y Comunidad" disfrute de las familias lareñas.

San Juan, Puerto Rico (9 de junio de 2022)- ¡Llega la hora de juego a Lares!

La Plaza Pública de Castañer se convertirá este próximo sábado, 11 de junio, en escenario de juegos para el disfrute de los niños, en continuidad a la serie de actividades sabatinas que lleva a cabo el Departamento de Familia (DF), bajo la finalidad de continuar fortaleciendo los lazos familiares.

"Acuden en Familia y Comunidad" se llevará a cabo de 10:00 de la mañana a 2:00 de la tarde y contará con la participación de la Fundación Atención Atención, quienes llevarán la hora de juego. Los participantes que se den cita en el evento gozarán también de orientación, talleres para padres y servicios dirigidos a la comunidad y la niñez temprana.

"Jugar es un derecho para los niños y es un pilar fundamental para su desarrollo y crecimiento. A través del juego nuestros pequeños logran desenvolverse y aprenden valores como el respeto y el compañerismo. Por ello, invitamos a todas nuestras familias de Lares a participar de la iniciativa, recordemos que toda actividad que realizamos con ellos se vuelve placentera para todo su núcleo", expresó la secretaria del DF, Carmen Ana González Magaz.

ACUDEN, al momento, ha realizado casi una decena de actividades en varios municipios de la Isla con un programa abarcador, de talleres y recursos, que permiten recobrar la importancia del juego tradicional entre los niños al mismo tiempo que brindan apoyo emocional a los padres.

Por su parte, el administrador de la Administración para el Cuidado y Desarrollo Integral de la Niñez, Roberto Carlos Pagán, indicó que, "Queremos impactar la mayor cantidad de municipios posibles. Estamos 100 por ciento comprometidos con las familias de Puerto Rico. Estas iniciativas nos encaminan a poder identificar y desarrollar acciones de prevención en todos los aspectos para la niñez temprana por el bienestar de su salud física y emocional. Nuestros niños son el futuro, las herramientas y los recursos estarán accesibles para lograr un sano entorno que comience en sus hogares con sus familiares".

###